

## Medicinal Ingredients / Ingrédients médicinaux

per capsule / par capsule

Skullcap/Scutellaire (Scutellaria lateriflora) .....	70 mg
Baikal Skullcap Root/Racine de scutellaire du Baïkal (Scutellaria baicalensis, Root/Racine).....	70 mg
California-poppy/Pavot de Californie .....	70 mg
MicroActive melatonin/Mélatonine MicroActive* 	
(N-[2-(5-Methoxy-1H-indol-3-yl)ethyl]acetamide)(Active melatonin/mélatonine, plus de/more than 300 mcg).....	10 mg
Vitamin B6/Vitamine B6 (Pyridoxal 5'-phosphate) .....	5 mg
L-Theanine/L-Théanine .....	200 mg
L-Ornithine (Acide (S)-2,5-diaminopentanoïque/(S)-2,5-Diaminopentanoic acid) .....	200 mg
Lavender/Lavande (Lavandula angustifolia, Flower/Fleurs)(5 : 1, QCE 350 mg) .....	70 mg

\* MICROACTIVE® IS A REGISTERED TRADEMARK OF BIOACTIVES, LLC.

**Non-Medicinal Ingredients:** Hydroxypropyl Methyl Cellulose, Stearic acid  
**Recommended Use:** Helps to temporarily promote relaxation. Helps re-set the body's sleep-wake cycle (aspect of the circadian rhythm). **Duration of use:** For use beyond 4 weeks, consult a health care practitioner. **Recommended Dose:** Adults: 1 Capsule(s) 1 time(s) per day. Do not drive or use machinery for 5 hours after taking melatonin. Take once a day, at or before bedtime.

**Ingrédients non médicinaux :** Hydroxypropyl Methyl Cellulose, Acide stéarique végétale **Usages recommandés :** Aide temporairement à favoriser la relaxation. Aide à rétablir le cycle sommeil-éveil du corps (un aspect du rythme circadien). **Durée de consommation :** Consultez un médecin pour une consommation de plus de quatre semaines. **Posologie :** Adultes: 1 capsule, 1 fois par jour. Ne pas conduire de véhicule ni opérer de machinerie durant au moins cinq heures suivant la consommation. Prendre une fois par jour au moment du coucher ou un peu avant.

CONTACT US

1 888 770-0079

info@atplab.com